

PRI, PAN Y PRD

Condenan promoción de revocación

La oposición dijo estar en contra del actuar de funcionarios federales frente al próximo ejercicio

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gtmm.com.mx

La Coalición Va por México condenó el uso de recursos públicos y el actuar de los funcionarios federales que se han volcado a promover la consulta de revocación de mandato, pese a tenerlo impedido por ley.

Marko Cortés dirigente nacional del PAN, lamentó el papel del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien este fin de semana viajó a Sonora y Coahuila abordo de un avión oficial para invitar al voto de respaldo al presidente de la República el próximo 10 de abril.

“Absolutamente reprobable, el comportamiento del secretario de Gobernación, está rompiendo el orden constitucional al usar el avión de la Guardia Nacional para hacer proselitismo.

“El secretario de Gobernación con sus acciones claramente se quita como un buen interlocutor para la construcción de acuerdos. Hoy es un operador político del gobierno federal, es un simple activista”, sostuvo.

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, anticipó



Foto: Especial

Marko Cortés lamentó que el secretario de Gobernación viajara en un avión oficial para invitar al voto el próximo domingo 10 de abril.



El secretario de Gobernación, encargado del diálogo, se ha constituido en una mala copia de aquello que tanto criticaron en el pasado.”

JESÚS ZAMBRANO
DIRIGENTE NACIONAL DEL PRD

denuncias ante el INE por la intervención de funcionarios federales y locales en el proceso de revocación de mandato.

“Y una violación flagrante de este tamaño no se puede quedar así, actuaremos en

consecuencia y lo que vemos es a un gobierno desesperado usando mediante todos los mecanismos la manera de posicionarse para el próximo evento que tienen el 10 de abril y entonces haremos los señalamientos porque no se puede permitir que funcionarios públicos estén metidos abiertamente en el proceso para violar la ley”.

Jesús Zambrano dirigente nacional del PRD, lamentó que pese a las pruebas que hay, como videos, de que se utilizó un avión oficial para trasladar al secretario de Gobernación y al general Luis Rodríguez Bucio, de la Guardia Nacional, para participar en mítines en favor de la consulta de revocación de mandato, los funcionarios hoy negaron los hechos.